

A black and white portrait of Mohammad Mossadegh, an elderly man with a serious expression, wearing a dark suit and tie. He is looking slightly to the left of the camera. The background is a plain, light color.

**Un illustre Persan
Mohammad Mossadegh
étudiant à Neuchâtel
(1910-1914)**

Exposition

Bâtiment principal de l'Université de Neuchâtel
Avenue du 1^{er}-Mars 26, 2000 Neuchâtel

Du 10 mars au 21 juin 2015

Ouvert de 8h30 à 18h30 du lundi au vendredi

Vernissage le 10 mars 2015 à 18h

Entrée libre

Vernissage mardi 10 mars 2015 à 18h

Intervenants

Jean-Jacques Aubert, vice-recteur de l'Université de Neuchâtel

Rémy Scheurer, commissaire de l'exposition

François Hainard, président de la Société des Alumni, diplômés et amis de l'Université (SAN)

Colette Rossat-Favre, présidente de l'association des alumni de la Faculté de droit de l'Université de Neuchâtel (UniNExt)

Figure de proue du nationalisme et de l'indépendance, Mossadegh a obtenu son doctorat à la Faculté de droit de l'Université de Neuchâtel où il a étudié de 1910 à 1914. Il a marqué l'histoire du XX^e siècle en nationalisant l'industrie pétrolière de son pays avant d'être nommé au poste de Premier ministre en 1951. Cette exposition vous propose de découvrir, grâce à des documents inédits, son parcours académique, ainsi que son séjour en Suisse.



Manifestation dans le cadre du Printemps culturel
www.printempsculturel.ch

